

**MUJER:** Por tu compañero, por tus hijos, por tu propio honor ¡No dudes más! pide un puesto de trabajo en la retaguardia. Tu patria te lo agradecerá. Así serás digna de tu emancipación definitiva

## PULSO DE GUERRA EN LA ACCION

**LOS MOMENTOS EXIGEN EL CUMPLIMIENTO RAPIDO Y EFICAZ DE TODAS LAS MEDIDAS DEL GOBIERNO**

**PASIONARIA**, coincidiendo con la declaración del estado de guerra, ha dicho:

No basta ya con registrar el hecho. Ni con proclamar nuestra confianza en el pueblo catalán. Es necesario que aquí hagamos algo más.

A grandes dificultades, grandes remedios. Esta debe ser la norma de todo español en los presentes momentos. No podemos dudar ante ningún obstáculo, por grande que sea. La tenacidad y la rapidez en la ejecución de las tareas primordiales de la guerra es condición indiscutible para hacer frente a la difícil situación que se ha creado con la ofensiva de los invasores sobre Cataluña. Toda iniciativa que tienda a robustecer los planes del Gobierno para la defensa de nuestro pueblo merece la acogida entusiasta de todas las masas populares.

Señalamos hoy como una aportación valiosísima a nuestra política de guerra la feliz iniciativa del Ministerio de Agricultura, que viene a dar solución al problema de la incorporación de la mujer al trabajo para que los hombres que se dedicaban a las faenas del campo puedan cumplir sin más demora los decretos de movilización.

(Para la página siguiente)

# El diario de Albacete

de todos los países, unidos

ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA S.F.C.

Año III (Cuarta época) Núm. 396

Viernes, 27 de enero de 1939

## COMISARIOS: HAGED DE LA MOVILIZACION Y DEL ESTADO DE GUERRA LAS PALANCAS DE VICTORIA

El Comisario de la Agrupación de Ejércitos, camarada Jesús Hernández, dirije una vibrante alocución a todos los comisarios

**VALENCIA, 26.**—El camarada Jesús Hernández, comisario del grupo de Ejércitos, ha dirigido a todos los comisarios de la zona Central una alocución en la que entre otras cosas dice:

Camaradas: La patria atraviesa una de las situaciones más graves para su independencia. La patria, agredida con violencia que supera todas las conocidas hasta ahora,

en tierras catalanas, pese a la tenacidad gloriosa con que nuestros hermanos en estas la defienden, necesita, para salvarse en esta hora histórica, de la abnegación y del sacrificio de todos sus hijos. Del vencimiento de esta hora difícil, la garantía de no sucumbir solo tiene un precio: **EL QUE LE HA PUESTO EL GOBIERNO DE UNION NACIONAL CON LA MOVILIZACION DE TODO EL PUEBLO Y LA DECLARACION DEL ESTADO DE GUERRA.**

Todo se ha puesto al servicio y bajo la autoridad del Ejército porque es la columna vertebral de la nación en

**La guerra solo terminará cuando se expulse al invasor**

**WASHINGTON, 26.**—Fernando de los Ríos, embajador español en los Estados Unidos ha dicho: «La guerra no ha terminado y no terminará más que cuando los invasores hayan sido expulsados del suelo español. Hoy, como en todas las fases de la lucha contra las dictaduras, la democracia española que ofrece al mundo el ejemplo de su heroísmo, hace un llamamiento a las naciones democráticas para que no se le niegue lo que le es indispensable para su lucha por la libertad.

armas. Solo pueden ser enemigos del estado de guerra los cobardes, los emboscados, los derrotistas, los desertores del más elevado deber patriótico, los bulistas y toda la rama de agentes y subagentes del invasor.

Comisario: ¡Es la primera línea de todos los deberes! Haced de la movilización general y del estado de guerra las palancas decisivas de la victoria.—Pebus.

## PERSIGUIR AL BULO, LOCALIZAR AL BULISTA

El bulo, el desalentado, el que veía con gusto una capitulación, son agentes que los enemigos de España manejan en las ocasiones graves. El espía, el agente activo de los invasores salogermanos lanza un bulo; aquellos lo recogen, y a su vez lo difunden. Así pretenden el enemigo crear en nuestro campo una moral nada combativa y tropieza a dejar libre el paso a las maniobras turbias.

Ni un bulo ha de ser escuchado con indiferencia. El antifascista, el patriota español que oiga cualquier absurdo ha de examinar las características de quien lo lance. Si corresponde al grupo de los desorientados ha de hacerle ver que en ese instrumento hace el juego a sus enemigos. Si los antecedentes del bulista son sospechosos, no ha de vacilar en ponerle a disposición de las autoridades. ¡Combatir el bulo, aislar al bulista es una tarea importantísima para cada español cuando la patria atraviesa horas difíciles.

Farmacia de guardia  
Esta noche:  
**S. R. I.**  
Avenida 25 de Julio 5.

## CONFERENCIA PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA

Tendrá lugar los días 18 y 19 de febrero próximo

Los delegados elegidos para ella deberán venir provistos de sus correspondientes credenciales.

Oportunamente se anunciará el local donde tendrá efecto la misma.

¡Militantes del Partido! La situación porque en los actuales momentos atraviesa el pueblo español exige de todos una vibrante tenacidad de patriotismo; movilidad y rapidez en la aplicación de las últimas medidas del Gobierno de Unión Nacional y ayuda leal a sus autoridades. Movilizar todos los recursos. Los de los reemplazos, movilizados e incorporarse a filas. Las trajes a los trabajos del campo, de las fábricas, de los talleres, de las oficinas.

Con entusiasmo patriótico y trabajo práctico rápido podremos preparar bien nuestras Conferencias Provincial y nacional.

¡Antifascistas! ¡Partidos políticos! ¡Organizaciones obreras! La 4.ª Conferencia Provincial del Partido Comunista de Albacete será la Conferencia de todas las masas populares de la provincia. Acudid a sus deliberaciones.

Por el Comité Provincial  
**EL SECRETARIADO**

## El invasor fracasa en Extremadura

NOTA FACILITADA POR EL ESTADO MAYOR DEL GRUPO DE EJERCITOS DE LA ZONA CENTRAL

Sin perjuicio de transmitir oportunamente el parte oficial de guerra del Ministerio de Defensa Nacional y con objeto de anticipar las noticias referentes a la actividad operativa desarrollada en la zona Centro Sur, el Estado Mayor de este Grupo de Ejércitos, hace público el siguiente avance del Parte Oficial de Guerra para la zona de Matizana donde logró alcanzar, a costa de grandes bajas, algunas ventajas iniciales, neutralizadas inmediatamente por nuestras fuerzas mediante vigorosos contraataques que obligó a repliegarse al enemigo, en desorden, a su base de partida.

**ANDALUCIA Y CENTRO.**—Sin noticias de interés.

**AVIACION**  
La aviación al servicio de los invasores bombardeó esta mañana la ciudad de Alicante, causando víctimas en la población civil y daños de consideración en el casco urbano y en un Hospital. Los aparatos agresores se retiraron, una vez realizado el hecho, a su base de Mallorca.

**EXTREMADURA.**—El enemigo prosiguió sus violentos ataques sobre

Redacción y Administración, Carcelón, 4  
**TELEFONO 589**

**HOMBRE:** Si de verdad llevas dentro el amor a tu patria ¡No vaciles! movilízate inmediatamente. coje con orgullo y con entusiasmo el honor de ser soldado del glorioso Ejército de la República